



## SCHWERES ERDBEBEN IN SYRIEN UND DER TÜRKEI JETZT HELFEN!

Tausende Tote und viele Verletzte nach dem schweren Erdbeben in Syrien und der Türkei. Die Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung sorgt für humanitäre Hilfe vor Ort, als Jugendrotkreuz liegen uns vor allem die über 1,4 Millionen betroffenen Kinder am Herzen. **Unterstützt uns mit eurer Spende!** 

Ein verheerendes Erdbeben der Stärke 7,4 auf der Richterskala ereignete sich in der Nacht auf den 06.02. in der Türkei an der Grenze zu Syrien. Tausende Menschen kamen dabei ums Leben, zigtausende sind verletzt und viele werden noch vermisst. Mehrere schwere Nachbeben wurden verzeichnet, auch in den nächsten Tagen und Wochen ist mit weiteren Beben zu rechnen.





Die Lage in der Türkei und Syrien ist dramatisch. Nach Berichten aus dem Einsatzgebiet mussten sich die Hilfstransporte den Weg durch verschneites Gebiet erkämpfen. Priorität hat das Retten von Leben und das Sichern von Überleben. Daher sind medizinische und psychosoziale Betreuung, winterfeste Unterkünfte, die Grundversorgung mit dem Wesentlichsten sowie Unterstützung bei der Kontaktaufnahme zu Angehörigen derzeit am wichtigsten. Auch in Tirol läuft die Hilfe für die Türkei und Syrien an, das Jugendrotkreuz bittet alle Schulen darum, Spendenaktionen durchzuführen.

MIT DEN FINANZIELLEN MITTELN KÖNNEN WIR JENE HILFSGÜTER ANKAUFEN, DIE AKTUELL AM DRINGENDSTEN BENÖTIGT WERDEN. HILF UNS JETZT HELFEN!

Spendenkonto

Spendenverwendungszweck:

ERDBEBENHILFE

Konto lautend auf:

Jugenrotkreuz Tirol

**IBAN:** 

AT21 2050 3000 0007 5911

DANKE!













